
Décimo Séptima Asamblea ELO-TEL (Junto a:

Informática, Ciencias, Plan Común, Mecánica,

Construcción, Eléctrica, etc.)

Fecha: 25 de Junio de 2015

Tabla

Análisis síntesis de la mesa de trabajo.

Jonathan: La idea es analizar la síntesis de la mesa de trabajo, lo va a hacer José Allende

porque estuvo ahí.

José Allende Nombra los asistentes a la mesa de trabajo.

José Allende: Ayer nos reunimos con los funcionarios y nuestra propuesta consensuada fue

50, 30, 20. Si hay que ceder frente a los profes seré proporcional para los dos. Además se

agregaron los representantes de los funcionarios en los distintos Consejos. Rectoría pregunta

por qué esa participación, donde FEUTFSM responde con tres ejes principales, los que se

pueden ver en la síntesis.

José Allende lee y explica la síntesis.

José Allende: la idea de los procesos que se van a llevar acabo es convencer a los profesores

de la triestamentalidad.

En el congreso cada estamento tendrá que presentar una propuesta, la que será evaluada

por una comisión. Además la comisión prestará apoyo a los estamentos para presentar su

propuesta. La comisión de�nirá las bases del congreso.

Luego del proceso de convencimiento tal vez se llame a Claustro Pleno. Dependiendo de si

creemos que se aprobaría o no. Si no se hace, debemos seguir trabajando hasta que haya un

nivel de convencimiento de forma que se apruebe la triestamentalidad.

Se deberán juntar con la comisión cambio de estatuto, para ver como se puede trabajar en

conjunto.
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Se le avisó a Servasa que luego del término de contrato no se renovarán sus servicios. El

problema es que en base al concurso pueden haber trabajadores que no queden contratados.

El 2 de Julio se presentará una propuesta de plani�cación con fechas de la internalización

de los servicios y se detallará el proceso por el que deben pasar los trabajadores para se

recontratados.

Se analizan las medidas de seguridad tomadas por rectoría.

Vicente: Podemos analizar primero lo del Subcontrato por que es más corto y es probable

que haya más consenso.

José Allende: Por temas de tiempo yo no trataría el tema de triestamentalidad hoy, ya que

la próxima sesión será de subcontrato.

Jonathan: Según lo que hemos hablado en que no vamos tranzar nuestras medidas creo que

deberíamos estar totalmente en desacuerdo de que se haga el concurso.

Jorge: No se muy bien que vamos analizar si realmente estamos en total desacuerdo. Servasa

está aquí hace.. años, por lo que sus trabajadores llevan muchos años acá. Mencionar un re-

chazo absoluto sobre lo que se plantea. Me parece importante hablar sobre triestamentalidad.

Sobre arancel y matrícula no hay mucho avance.

José Allende: Nosotros hemos dado harta discusiones sobre nuestro petitorio. Aun no

llegamos a los puntos mínimos, por lo que no tiene sentido tratar esos temas. Un tema de

contingencia son las medidas de seguridad, por lo que podríamos dar la discusión sobre eso.

Podríamos hablar de triestamentalidad pero hoy no tiene sentido.

Pablo Pizarro: Estoy de acuerdo con Jorge, podriamos llegar a una cnclusión rápida.

Aprovechemos que hay hartas carreras. Es importante hablar sobre las medidas de rectoría

pero no podemos dejar de lado los tema de la síntesis

Patrici Rubio: Aun no se ha terminado el tema de subcontratación. Solo informática lo

decidió.

Nombre x: Las discusiones de subcontrato y triestamentalidad pasan un poco a segundo

plano, si no sabemos lo que no está pasando.

Vicente: Sacaron los carteles pegados, ya que ahora se pueden sentar, almorzar en el come-

dor, etc. Qué pasa si como estudiantes no aceptamos y queremos saber cual es el real diálogo
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en la mesa.

José Allende: Si no llegamos a acuerdo igual van a llamar al concurso, ya que el VREA

dijo que necesita de�nir el personal luego. Los sindicatos titubearon y uno dijo que era bueno

hacer el concurso. Le pedimos que bajaran la discusión a sus bases, por lo que el 2 de Julio

tendrán sus propuestas claras.

Patricio Rubio: deberíamos agregar a la propuesta de informática que se tenga una reunión

para consensuar con los sindicatos.

Toda la asamblea está de acuerdo en que se cumplan los puntos mínimos respecto al sub-

contrato.

Jonathan Galassi: La rectoría a tomado medidas de represión, asacando las puertas del C,

trayendo guardias, etc. por rumores de toma. No nos deberíamos sentar si eso no cambia.

David Catalán: ellos están manifestando un acto de descon�anza gigante. La mesa debería

ser categórica en no sentarse a trabajar mientras no se cambien etas medidas. Ademas agregar

al petitorio que se remueva a Ramón Rojas.

Alvaro Pezos: En un contexto de diálogo hacen esto solo por rumores de toma. En la mesa

le preguntamos a Perry cuando va a revertir estas medidas y dijo que no lo haría mientras

hubieran rumores. Yo llamo a no sentar y más aun a recuperar los espacios.

Eliecer: Les molesta que pensemos distinto y por eso lo hacen. Tenemos que tomar posi-

ciones. Los guardias no comparten las medidas de Romón Rojas. Me sumo a que no nos

sentemos mientras no reviertan las medidas y siga Ramón Rojas.

Nicolás Fredes: Comparto la molestia con las medidas, pero creo que deberíamos ser más

inteligentes. Si radicalizamos esto caemos en el juego de rectoría. Podemos liberar los espacios

pero no amarrar las mesas a esto, porque podemos perder todo el avance. Debemos seguir

avanzando y no hacer peligrar la mesa. Los llamo a seguir avanzando y así pedir la renuncia

de Ramón Rojas.

Nahuel: la comunidad universitaria en su totalidad no está de acuerdo, deberíamos ser

más inteligentes y jugar de buena manera la batalla mediática. Deberíamos transmitir este

malestar al resto de la comunidad, tanto de Valparaíso o chilena.

José Allende: Estoy de acuerdo en sacarle provecho, pero debemos recuperar los espacios.

Deberíamos tomar el A, permitiendo el acceso a todos, menos a rectoría hasta que nos
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devuelvan bancas, etc. Separaría en dos puntos. No tocar, las mesas de trabajo y recuperar

los espacios. No salir del A hasta que se reviertan las medidas. El VREA dijo que no iba a

cerrar las puertas de la Universidad. En resumen ocupar el edi�cio A y no salir de ahí hasta

que se revierta la medida.

Sergio: paren de ser cobardes, la toma del edi�cio A deber ir y no sentarse a negociar.

Felipe Muñoz: No estoy de acuerdo, tenemos que seguir con las mesas de trabajo, pero si

debemos hacer algo en la recuperación de los espacios y especí�camente del edi�cio A. Pero

no enmarcarlo en la situación de las mesas de trabajo, ya que van avanzando.

Patricio Rubio: Concuerdo con lo que se ha mencionado, debemos tomar los espacios que

se nos han quitado, pero sin embargo debemos tener los cuidados su�ciente para que lo que

hagamos no se tome como delincuencia. Primero, debería ser en el día, antes de que anochezca

y además a cara descubierta. Con esto, damos un golpe a rectoría y damos con�anza. Además

debe ser validado ahora en asamblea.

Chato: Estoy de acuerdo con algunas palabras, pero por la mesa no podemos dejar que

nos pisoteen. No se que tanto vamos a avanzar en estas condiciones. Vamos a esperar a que

cierren otro edi�cio?. Dejemos de amarillar, ya que nos están pasando a llevar.

Ariel: De que violencia nos hablan en la síntesis si ellos toman estas medidas. No podemos

esperar siempre, somos reactivos, y ahora nos están pasando a llevar. Solo se están prote-

giendo ellos, no a la comunidad. Solo es cobardía. Nosostros somos los que más queremos la

Universidad y ellos de proclaman como protectores. Esto debe ir más allá de las palabras.

Debemos restringirle los espacios a la autoridad como ellos lo hicieron con nosotros y dejar

pasar a los funcionarios.

Vicente: debemos zanjar algunas posturas. Si seguimos con las mesas y si ocupamos el A

a rostro descubierto. Lo otro es un tema comunicacional, podriamos hacer lo que quería

Mecánica de sacar un video explicando la medida.

Jorge Maldonado: concuerdo que hay que hacer un trabajo paralelo a las mesas, ya que esto

fue aparte. Debemos seguir con las mesas también por nuestros compañeros y funcionarios

que están esperando logros. Más allá de la palabra de toma del A, un tema comunicacional

es hacer referencia a la recuperación de los espacios. Por último, concuerdo en que en el

petitorio debería estar la salida de Ramón Rojas, ésta es una petición histórica. Ahora es el

momento de pedirlo.
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Pablo Pizarro: el mensaje de rectoría es super fuerte, por como pensamos o porque hemos

dicho weon ellos toman estas medidas. Las medidas son mucho más violentas que nuestras

palabras. Esto es parecido a cuando se discutió la Ley Hinzpeter. Dentro de los principios

de la autoridad no está la libertad de expresión, ni en la democracia. Nosotros tenemos que

decir que no vamos a aceptar sus principios. Aun así no podemos supeditar el trabajo de

las mesas a esto, si ellos pudieron tomar estas medidas en conjunto al trabajo de las mesas,

nosotros no podemos destruirlas. Nosotros no vamos a pedir nada de las mesas si tomamos

una medida, por lo que no hay que supeditar ese trabajo. Creo que si debemos radicalizar,

porque ya estaba decidido en consejo. Debemos mantener la calma y no dar discursos que

puedan darle fundamento a ellos. No pongamos en tela de juicio lo que hemos hecho hasta

ahora

Sergio MEC: Propongo tomarse otro espacio y después llegar al A.

David Catalán: El Edi�cio A no es cualquier edi�cio, tiene un carácter histórico. Si hacemos

una ocupación del edi�cio A debe ser disciplinada. Respetemos las reglas que nos pongan los

chicos de la Federación.

Matias Picuntureo: Deberíamos organizarnos ahora para la toma del A, para que lo ha-

gamos antes de que se termine el día.

José Pablo Fuenzalida: no tenemos que apurarnos porque es algo mediático. Ellos quieren

que nos apuremos. Sería un poco más inteligente. Aprovechemos para conseguir el apoyo de

la comunidad y que ellos le digan a la rectoría que revierta las medidas. Respecto a las mesas

que sigan y que se vaya Ramón Rojas.

Stevana: el día 2 de Julio será crucial en las mesas de trabajo, por eso la acción que tomemos

hoy no debe ser ligada a esto. Si nos va mal en la mesa el 2 de Julio, radicalizamos en ese

contexto. Debemos pasar a votar ya y quiero recalcar que no hayan capuchas.

Mariel: Cualquier acción que hagamos va a tener 2 repercusiones, una con las autorida-

des y otra con nuestros compañeros. No debemos quedar como intransigente con nuestros

compañeros. Si las mesas de trabajo se bajan antes del 2 de Julio nos va a perjudicar.

José Allende: No es necesario de�nir ahora si vamos a asistir a las mesas de trabajo.

Mecánico Mechón: Debemos hacer una toma más creativa.
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Votación: A favor de exigir la salida de Ramón Rojas.

Si: Mayoría

No:

Abs:

José Allende: No tiene sentido evaluar si sumarse a las mesas o no. Debemos decir en el

comunicado que rechazamos públicamente las çondiciones de seguridad"llevadas por rectoría.

Votación: No negociar hasta que se reviertan las medidas

Si:

No: Mayoria

Abs:

Votación: A favor de medida postura José Allende

Si: 9

No: 1

Abs: 2

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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